

Interaktive Links:

› [zum Artikel](#)

› [zur Bildauswahl](#)

› [zum Hersteller/Produkt](#)

Hightech-Handschuh für ambitionierte MTB-Sportler

Name: Enduro CPC
Hersteller: Prologo
Preis: 89,95 Euro

Highlights:

- Langfingerhandschuh
- Stoß- und vibrationsdämpfend
- Grip auch bei Nässe
- Klettverschluss
- Atmungsaktiver Handrücken mit schweißsaugendem Einsatz

Hintergrund:

Der für seine Sättel bekannte italienische Hersteller Prologo steigt 2016 tiefer in den Ergonomie-Markt ein und bringt z. B. den Mountainbike-Handschuh „CPC Enduro“. Bei Produkten mit dem Kürzel „CPC“ wird ein Kunststoff verarbeitet, der auch beim Militär und in der Formel 1 eingesetzt wird. Seine dreidimensionale Struktur soll gleich mehrere Vorteile bringen: Neben erhöhtem Grip bieten sich für einen Handschuh natürlich insbesondere Eigenschaften an, wie die Absorption von Stößen und Vibrationen an. Gleichzeitig soll das Material nach Angaben des Herstellers für eine gute Belüftung sorgen und durch sanfte Massage Blutstau in den Gefäßen verhindern.

Kommentar:

„Die Kontaktstellen zwischen Mensch und Maschine sind sensible Bereiche, die über Komfort und Kontrolle maßgeblich mitentscheiden. Auf ruppigen Trails ist Ersteres wünschenswert, Zweiteres unbedingt erforderlich. Oft aber ist beides nicht gleichzeitig zu haben. Ohne Kontrollverlust mehr Komfort zu bieten, kommt der vielbeschworenen eierlegenden Wollmilchsau daher ziemlich nahe.“ *(Heiko Truppel, Redakteur pressediens-t-fahrrad)*